



Incendie spectaculaire à l'ancien incinérateur d'Issy-les-Moulineaux : un nouveau rappel à l'ordre

Jeudi 18 mars 2010 - Mercredi vers 19 heures une épaisse fumée noire s'échappait de l'ancienne usine d'incinération située à Issy-les-Moulineaux. Ce nouvel incendie, visible des kilomètres à la ronde, arrive quatre ans, presque jour pour jour, après celui de mars 2006 où la cheminée avait pris feu. Si la combustion de plastiques semble en être la cause, ce deuxième épisode pose de nouveau la question des risques industriels liés à la présence de ce type d'usine en zone urbaine dense, et celle de leur surveillance et de leur démantèlement.

L'incendie d'hier rappelle brutalement à la population qu'un autre incinérateur, en activité, est toujours présent à quelques centaines de mètres de l'ancienne usine (1) : *« la dissimulation des cheminées et des fumées (2) de l'incinérateur flambant neuf « Isseane » ne doit pas faire oublier que ce dernier rejette des polluants en permanence depuis sa mise en service en 2008 »* rappelle Sébastien Lapeyre, directeur de l'association Cniid.

Un incinérateur, en plus des pollutions aiguës liées aux risques d'incendie, génère des pollutions chroniques tout au long de sa période de fonctionnement (30 ou 40 ans). Dans les deux cas, la question de l'insuffisance de la surveillance et des contrôles se pose.

(1) Les deux autres incinérateurs de l'agglomération parisienne se situent à Ivry et à Saint Ouen.

(2) Les cheminées affleurent au niveau du toit de l'usine et ne sont donc pas visibles. De plus, un système dit « d'atténuation des panaches » permet de rendre invisible à l'œil nu les fumées qui sortent de ces cheminées.

Contact :

Sébastien Lapeyre

Directeur du Centre national d'information indépendante sur les déchets

01 55 78 28 65

sebastien@cniid.org

www.cniid.org

Voir la vidéo amateur de l'incendie :

<http://temoins.rtl.fr/fr/videos/actu/2010-03-17/716/video-violent-incendie-a-l-incinerateur-d-issy-les-moulineaux.html>